

Vienne - Centenaire des pep 86

Un arc-en-ciel Indigo plane au-dessus de l'IEM de Biard

08/06/2016 05:38

Les Pupilles de l'Enseignement Public fêtent leurs 100 ans. La majorité de leur activité concerne les personnes handicapées. Illustration avec l'IEM Indigo.

Depuis 1967 l'Institut d'Éducation Motrice (qui deviendra Indigo) avance avec le soutien des Pupilles de l'Enseignement Public de la Vienne. L'établissement a désormais ses quartiers à Biard pour accueillir des jeunes entre trois et vingt-cinq ans en situation de handicap neuromoteur.

C'est sur une colline qui domine la vallée de la Boivre, que sont reçus des jeunes de toute la région. Le décor n'est pas la seule raison à ce succès, l'IEM est, dans la région, le seul établissement de ce type à avoir un internat.

Un enfant, un projet d'avenir

Sur les soixante-dix-neuf enfants accompagnés, vingt-cinq occupent les chambres de l'IEM pendant la semaine et rentrent chez eux le week-end.

Aujourd'hui, grâce notamment à un réseau de transport organisé par les PEP, tous ces jeunes accèdent à l'appui de professionnels qui évoluent dans une structure adaptée sans que la famille n'ait à payer. Les jeunes « arrivent avec un passé et un besoin » déclare la directrice de l'IEM Catherine Ménard. C'est pourquoi des intervenants professionnels du milieu éducatif, pédagogique et médical travaillent ensemble pour un accompagnement efficace.

« On est là pour aider les enfants à vivre avec leur handicap » affirme Catherine Ménard. Les usagers souffrent parfois de maladies lourdes et de troubles de motricité qui influent la marche, la parole ou la concentration. L'IEM travaille individuellement pour offrir à chacun l'opportunité de se réinsérer parmi les valides. Certains y préparent même un diplôme : le Certificat de Formation Générale (CFG) pour une meilleure insertion professionnelle. Pour les jeunes à handicaps plus lourds, des ateliers sont mis en place pour qu'ils puissent vivre en autonomie.

L'IEM tiendra un stand, pour les 100 ans des PEP, et organisera des animations de sport adapté samedi 11 juin place de l'Hôtel de Ville à Poitiers.

Demain : Cours gratuits à la maison pour les enfants malades.

en savoir plus

D'autres structures d'accueil

D'autres structures dépendent des PEP et accueillent des personnes handicapées :

- l'Oasis, pour les enfants polyhandicapés à Biard,
- Terra Nova, pour les adultes polyhandicapés à Biard,
- l'Institut Médico-Educatif (IME) de Montmorillon,
- Établissement et Service d'Aide par le Travail et ces différentes antennes : Adriers, Montmorillon, l'Isle de Jourdain, Lussac-les-Châteaux, Smarves,
- Foyer d'hébergement et occupationnel de Montmorillon, d'Adriers et de Smarves,
- Foyer d'accueil médicalisé de Smarves.

Lionel Brossard

Suivez-nous sur [Facebook](#)



Deux jeunes accompagnés par l'Institut d'Éducation Motrice Indigo et la directrice du centre Catherine Ménard.

A lire aussi sur La NR

- ▶ [Démarchage abusif : drôle de prétexte](#)
- ▶ [CHÂTELLERAULT Une voiture tombe dans la Vienne](#)
- ▶ [Pluies : les routes commencent à être coupées](#)
- ▶ [VIENNE Huit pompiers volontaires des Eaux de Vienne mieux protégés](#)
- ▶ [Les agriculteurs se mobilisent à nouveau à Poitiers : " Certains n'ont plus de revenus "](#)

Ailleurs sur le web

- ▶ [Jean Reno critique l'intégration des musulmans en France \(L'Express\)](#)
- ▶ [Une perceuse qui devient un banc, c'est magique ? Non, recyclé ! \(Eco-systèmes\)](#)
- ▶ [Cette année, cumulez les aides pour rénover votre logement! \(Renovation Info Service\)](#)
- ▶ [Où sont les AAA pour filles ? \(Gameblog\)](#)

Recommandé par